

登入 e 等公務園+平台前請先加入下列平台之一並依該平台  
帳密登入 e 等公務園+

<https://elearn.hrd.gov.tw/mooc/index.php>



一、我的 e 政府 <https://www.gov.tw/>

公務同仁需時數認證請選擇公務帳號



客服電話 02-2192-7111 電子郵件 [egov@service.gov.tw](mailto:egov@service.gov.tw)

二、Ecpa 人事服務網 <https://ecpa.dgpa.gov.tw/>

客服電話 049-2359108 電子郵件 [pemis@dgpa.gov.tw](mailto:pemis@dgpa.gov.tw)

\*加入會員方式及設定請參閱附件檔



多元與關鍵的學習新方式  
「e等公務園+」--「港都e學苑」  
新平台操作

進入平台方式：

1. 由 e 等公務園+ 首頁登錄(<https://elearn.hrd.gov.tw/>)，瀏覽介面各項功能。



2. 請點選登入並選擇以哪種身分登入。



## SSO多元登入方式

登入方式有多重選項，首次登入請詳閱網站說明

第一次登入請看此

常見問題Q&A

登入必看資訊

3.公務同仁建議以人事服務網 **ecpa** 或是我的 **e 政府** 登入，系統將介接指定之原始網站，確認資料。

# 公務人員身分登入

公務人員登入

- 我的e政府
- 人事服務網eCPA
- facebook
- Google+

帳號: [ ]

密碼: [ ]

登入

行政院人事行政總處

# 公務人員身分登入

公務人員登入

- 我的e政府
- 人事服務網eCPA
- facebook
- Google+

以我的身分登入

e等公務園 學習平臺

帳號整合

公務人員使用Google+ 登入登入，需要點選公務人員登入，即可與公務員資料，請在選擇，與公務員登入進行綁定。

- 我的e政府
- 人事服務網eCPA

選擇帳戶

以帳號使用「hrd.gov.tw」

- 簡體文
- 簡體文
- 簡體文

# 第一次登入\_輸入暱稱

個人資料

前日所登入的 ECFA 帳號：M0461061901

請設定您於本平臺要顯示的暱稱，此暱稱會顯示於討論區、我的學習手冊排行榜、共學夥伴區...等資訊頁面。

\* 暱稱：

\* Email：

確定

前日所登入的 FB 帳號：fb\_1785129148194568

請設定您於本平臺要顯示的暱稱，此暱稱會顯示於討論區、我的學習手冊排行榜、共學夥伴區...等資訊頁面。

\* 暱稱： 此暱稱已存在，請更換

確定

暱稱不可重複

19

# 個人資料

個人資料

姓名

暱稱

帳號

綁定的facebook帳號

綁定的google+帳號

性別

人員區分

業務代碼

機關名稱

\* 電子郵件   
※及所訂閱的平權委員會委員，皆可自行修改。

備用電子郵件

個人網站(臉書連結)

個人簡介

是否開放

自行設定是否開放

21

4.完成登入後，直接在首頁關鍵字搜尋或點選個人專區內的選課中心，或是選擇加盟機構「高雄市政府港都e學苑」進行選課。



5. 平台上各類型課程眾多，時數認證情況亦不同，目前微學習、電子書及直播課程暫不提供時數認證。

# 各課程型態

未提供認證時數

未提供認證時數

- 開放式課程
- 組裝課程
- 磨課師 MOOCs
- 微學習
- 專班課程 SPOC
- 電子書
- 直播課程

# 開放式課程\_主推分類

公務人員必修課程

主推分類課程

- 公務人員10小時課程專區
- 重大政策
- 環境教育
- 性別主流化
- 廉政與服務倫理

主推分類課程

- 人權教育
- 行政中立
- 多元族群文化
- 公民參與

# 組裝課程/微學習\_主推分類

The screenshot shows two sections of a course recommendation interface. The top section, titled '微學習', features a red callout box stating '低於15分鐘之課程'. Below this, a carousel of course categories is shown: '政策行銷', 'TED精選', 'Youtube精選', and '好文精選'. The bottom section, titled '組裝課程', also has a red callout box stating '一次報名多門課程'. It displays a carousel of course categories: '必讀組裝專區', '英文組裝專區', and '縣市組裝專區'. Navigation arrows are present on both sides of the carousels.

6.報名課程依下列步驟進行。

This screenshot shows the registration page for the '產業創新計畫' (Industry Innovation Plan). The page includes a header with '首頁 > 開放式' and a navigation menu. The main content area displays the course title '產業創新計畫', the registration period '報名期間：從 2017-01-01 到 2017-12-31', and the start period '上課期間：從 2017-01-01 到 2017-12-31'. A star rating of 4.5 is shown with 96 reviews. A red circle highlights the '報名課程' (Register Course) button, which is labeled with a red '1'.

This is a confirmation dialog box titled '確認要報名此課程?' (Confirm you want to register for this course?). It contains a text input field and two buttons: '取消' (Cancel) and '確定' (Confirm). A red circle highlights the '確定' button, which is labeled with a red '2'.

This screenshot shows the same course registration page as above, but with the '上課去' (Go to Class) button highlighted by a red circle and labeled with a red '3'.

